



Sonntag, 21. August 2011

Nachrichten > Politik und Gesellschaft

Odenwaldhilfe für Tschernobyl-Kinder sammelt für Mosyr

(bro) (fa) Die Inflation in Weißrussland galoppiert und die wirtschaftliche Situation wird eher schlechter als besser. Deshalb sammelt die Odenwaldhilfe gut erhaltene Kleidung, Bettwäsche und Kinderspielzeug. Der nächste LKW soll im März abfahren. Die Sachen können in Eberbach in der Brückenstraße (gegenüber vom ehemaligen Möbel Hermann) abgegeben werden. Privatpakete an Freunde oder Gastkinder werden in Mosyr weitergegeben.

Die Ablieferungstermine sind: Samstag, 28. Februar und Samstag, 6. März jeweils von 9 bis 11 Uhr.

18.02.04

© 2004 www.EBERBACH-CHANNEL.de / OMANO.de

